

El sector agroganadero canario expresa su “hartazgo” por la crisis que padece

Organizaciones profesionales convocan manifestaciones para protestar contra “la excesiva burocracia, los altos costes de producción, la pérdida de renta y la competencia desleal” de terceros

DIARIO DE AVISOS
Santa Cruz de Tenerife

Las organizaciones Asaga Canarias Asaja, COAG Canarias, Agate, UPA, Aspa, Palca, la Sociedad Cooperativa de Ganaderos de Gran Canaria y la Asociación Empresarial de Ganaderías e Industrias Lácteas de Canarias (Aegil) han convocado manifestaciones para hoy en Gran Canaria, el sábado en Tenerife y el viernes 1 de marzo en La Palma.

Bajo el lema *El campo canario se planta*, los productores mostrarán su rechazo a una Política Agraria Común (PAC) “cada vez más restrictiva, reguladora y limitante, que nos resta operatividad, nos arruina y propicia el abandono del campo, mientras la UE abre la mano a

¡EL CAMPO CANARIO SE PLANTA!

MANIFESTACIONES

Localidad	Fecha	Hora	Lugar
Las Palmas de Gran Canaria	21 de febrero	11:00 h.	Plaza Dr. Rafael O' Shanahan
Santa Cruz de Tenerife	24 de febrero	11:00 h.	Lateral del Recinto Ferial
Santa Cruz de La Palma	1 de marzo	12:00 h.	Avda. Los Indianos, Edificio de tráfico

Logos de las organizaciones participantes: AEGIL, ASAGA, COAG, UPA, ASAJA, etc.

MANIFESTACIONES DE LAS ORGANIZACIONES AGRARIAS EN CANARIAS. DA

las importaciones de países terceros sometidas a menos controles y con precios más bajos que compiten con las producciones locales”. Con estas movi-

lizaciones, el sector agrario canario sigue la estela de protestas de sus homólogos en la Península, así como del resto de las regiones de la Unión Euro-

pea, para mostrar su “hartazgo y malestar” por la crisis que vive desde hace varios años. Además de “una excesiva burocracia”, protestan por “los altos costes de producción, la pérdida de renta y una sequía acusada que reduce las producciones, entre otros aspectos”.

En este escenario de incertidumbre sobre el futuro de “una actividad fundamental y estratégica, responsable de la producción de alimentos”, las organizaciones profesionales han elaborado un catálogo de reivindicaciones ante el Gobierno nacional y la CE, de un lado, y ante las administraciones canarias. La exigencia de “idénticas normas de calidad, seguridad alimentaria y medio ambiente” a las importaciones de países terceros es solo una de ellas.